
Je suis depuis 54 ans un résident de cet arrondissement (Côte-des-
Neiges) et j'attendais avec impatience que quelque chose se passe 
dans l'espace de l'hippodrome. J'ai vu les condos qui remplacent le 
logement social afin d'augmenter la base de fonds de la ville et de 
l'arrondissement. Aussi, il faut développer un sens de communauté, 
bien que tout le monde soit responsable avec autrui! Enfin, je 
trouve que 30 ans de mobilisation et d'attente, c'est trop ! 
 
Sydney Cherry 
 


